



**COHETES CHINOS.** Pekín, China, septiembre 8 (AP). Misiles estratégicos intercontinentales CSS-3, son transportados sobre porta-cohetes rodantes, a un depósito en la capital. Estos misiles serán exhibidos durante el desfile militar del Día Nacional chino el 1° de octubre.

## Tenía 4 Kilos de Cocaína en Prótesis de su Pierna

SAN JOSE, Costa Rica, Sept. 8. (AP).— Los agentes de narcóticos detuvieron al ciudadano español Antonio González a su llegada procedente de la isla colombiana de San Andrés, y dijeron haberle incautado más de cuatro kilos de cocaína que escondía en una prótesis y en una valija. González Alcalá, de 38 años, agente comercial, escondía en una prótesis en su pierna derecha, kilo

y medio de la droga blanca y en una pequeña valija de mano se encontró el resto en dos pequeños paquetes ocultos en el forro. Según la policía, el detenido confesó que ayer tenía que permanecer en Costa Rica, salir hoy hacia Panamá, luego hacia Zurich, Suiza, y tomar luego un tren con destino a Amsterdam, Holanda donde recibiría el equivalente a 8.000 dólares por la droga.



**CUSTODIADO.** Michigan, E.U., septiembre 8 (AP). El cantante Michael Jackson, es escoltado por miembros del Departamento de Policía de Pontiac, Michigan, durante su gira aquí. Esta escolta fue necesaria además de la escolta civil que forma su guardia personal.

## Michael Jackson para Rumor de Androginismo

LOS ANGELES, septiembre 8 (UPI).— El representante de Michael Jackson respondió a la serie de rumores aparecidos en publicaciones sensacionalistas sobre la supuesta homosexualidad y androginismo del artista leyendo una declaración en la que el cantante de 26 años dijo que piensa casarse y tener hijos algún día.

y negó que tome hormonas para mantener la voz aguda. En un encuentro con la prensa en un estudio de grabación de Hollywood, Frank Dileo informó también que sus abogados tienen instrucciones de querrelarse contra cualquier publicación que pro-

—Favor pase a la página 5

## Mas machistas que los hombres

PEKIN, Sept. 8 (EFE).— Los intelectuales chinos a través de su diario, acusan a "algunas camaradas" de querer perpetuar el machismo.

En su crítica a las mujeres machistas, el órgano de expresión de los intelectuales chinos condena a algunas madres y jóvenes que opinan que "sólo si el hombre es mejor que la mujer podría ser estable el matrimonio".

"Esta —sentencia el diario— es una idea de —Favor pase a la página 7.

## Salvador Dalí es Operado tras Incendio

BARCELONA, Sept. 8 (UPI).— El artista surrealista Salvador Dalí, de 80 años de edad, fue sometido hoy a una exitosa operación de injerto de piel, una intervención necesaria para salvarle la vida tras las quemaduras que sufrió al incendiarse su dormitorio.

Dalí fue hospitalizado

hace una semana después de un incendio en el dormitorio de su castillo del siglo XII al norte de Barcelona. Según sus allegados el incendio en su cama y cortinas fue provocado por un corto circuito en el timbre eléctrico con el que Dalí llamaba a su enfermera particular.

## Más Mujeres y Violencia en Temporada TV. de E.U.

WASHINGTON, Sept. 8 (AP).— La temporada de televisión de 1984-85 en los Estados Unidos comienza este mes con un tono acentuadamente femenino pero también con una dosis de violencia tanto o más abundante que la habitual. Muchos de los personajes protagónicos femeninos de las nuevas series han invadido el mundo machista de la lucha contra el crimen.

Otra novedad es la introducción, por ahora indirecta, de sonido estereofónico en la TV con un programa transmitido simultáneamente por radio.

Las nuevas heroínas de TV probablemente no tendrán mejor suerte que los héroes y sus series durarán más o menos lo mismo que las de policías e investigadores privados varones. La diferencia radica en que en lugar de emplear

# Escuela de las Américas Podría Abrirse de Nuevo

WASHINGTON, Sept. 8 (UPI).— Aunque la Escuela de las Américas estadounidense en Panamá debe cerrarse este mes, el Presidente electo Nicolás Ardito Barletta podría reabrirlo bajo control cooperativo, dijo un alto funcionario militar.

El funcionario, que dio una entrevista a United Press International con la condición de que no sería identificado, manifestó que había conversado con Ardito Barletta sobre la posibilidad de operación conjunta de la escuela —

que ha entrenado altos oficiales de toda América Latina— en una reunión en el Pentágono en julio.

Luego de que Ardito Barletta tome el poder el 11 de octubre, "puede que van a querer" renegociar sobre el futuro de la escuela, indicó el oficial.

Los tratados del canal de Panamá requieren que Estados Unidos entregue la

escuela en el fuerte Gulick antes del 1 de octubre "si los dos países no se ponen de acuerdo al contrario".

"La doctrina de la escuela sería todavía doctrina estadounidense, pero sería una bandera panameña", explicó el funcionario sin revelar más detalles acerca de la posible operación cooperativa.

## En Bolivia

## Parlamentarios son los Jefes del Narcotráfico

LA PAZ, Septiembre 8 (AP).— En un informe reservado, el presidente de la Comisión Nacional de Lucha Contra el Narcotráfico, Rafael Otazo, dijo que los diputados Mario Roncal y Raúl Cardona son los cabecillas de dos de los grupos más activos del narcotráfico en Bolivia.

La denuncia dio lugar ayer a una sesión reservada de la Cámara de Dipu-

tados.

El informe reservado entregado por Otazo fue en respuesta a lo requerido por la comisión de constitución de la Cámara, precisamente a raíz de la entrevista con Suárez.

Un resumen de ese informe, difundido hoy, dice que Roncal y Cardona se vincularon con el narco-

—Favor pase a la página 21.

## Tempestuosa Clausura en Festival de Venecia

VENECIA (Italia), Sept. 8 (EFE).— Por primera vez en la historia del Festival de Cine de Venecia, algunos miembros del jurado tomaron violentamente posición contra un film sometido a su juicio.

Esto ha ocurrido con "Claretta" del italiano Pasquale Squitieri, presentado en concurso el último día de la muestra, pero que jurado y periodistas

tuvieron la ocasión de ver ayer.

El soviético Eugeny Evtusenko, el español Rafael Alberti y el alemán Gunter Grass calificaron de fascista el film sobre la amante de Benito Mussolini y, según noticias contradictorias, amenazaron ya anoche con dimitir si no se anulaba la proyección pú-

—Favor pase a la página 5



**ATRACCION POLITICA.** Brasilia, Brasil, septiembre 8 (UPI). Lillian Moreira una modelo de 17 años, fue la atracción en una concentración política pre-electoral, al quitarse la ropa exterior en la Plaza de los Tres Poderes, de Brasilia. En las concentraciones del partido de gobierno se utilizan modelos para influir en el ánimo de los delegados a favor de determinados líderes.